



La nota de Medicina de Salamanca, por debajo de la media

Con 12,668 está entre las universidades con la calificación de corte más baja

R.D.L. | SALAMANCA

EL grado en Medicina se imparte en 33 campus universitarios de carácter público y en cada uno de ellos la nota de corte para acceder a la titulación es diferente.

Aunque en los últimos años se ha producido un ascenso en la puntuación necesaria para entrar en el grado de Medicina de la Universidad de Salamanca, el 12,668 del primer listado de este año figura entre las calificaciones más bajas del conjunto de notas de corte de todo el país.

A la cabeza vuelve a estar como el año pasado la Universidad Autónoma de Madrid, donde este año ha sido necesario tener como mínimo una puntuación de 13,124 para poder matricularse en la carrera de Medicina. No es la única en la que el nivel de exigencia se ha elevado por encima de los 13 puntos, en las facultades de Valencia, de la Miguel Hernández de Elche y de Granada la nota de corte ha sido de 13,058, 13,026 y 13,015, respectivamente. Además, en otros cuatro centros ha superado el 12,900 —Complutense de Madrid, Jaume I de Castellón, Sevilla y Castilla-La Mancha en su campus de Albacete—. Como consecuencia, la nota media es de 12,742,

lo que supone una reducción de una décima respecto al curso 2017-2018.

La puntuación requerida en la Facultad de Medicina de Salamanca la sitúa en el puesto 23 de un total de 33, así que está entre la parte baja de la tabla cuyos últimos puestos están ocupados por las universidades catalanas de Girona (12,258), Lérida (12,264), Autónoma de Barcelona (12,334) y Rovira i Virgili (12,362). Barcelona (Bellvitge), Valladolid, Islas Baleares, Cantabria, Santiago de Compostela y País Vasco también están por debajo.

¿Y en qué posición están las universidades de las que proceden muchos de los alumnos de otras comunidades que acaparan las plazas de nuevo ingreso de Medicina en Salamanca? La nota de Extremadura es levemente mayor de la de Salamanca, 12,748, así que está cuatro puestos por encima. Las dos facultades canarias están en la primera franja de la tabla, con 12,867 y 12,859 de nota de corte en Las Palmas de Gran Canaria y La Laguna, respectivamente. Y por lo que se refiere a los centros andaluces, la situación varía según las facultades pero todas las calificaciones del primer listado son más altas que la de Salamanca.

No es de extrañar que sus pun-

Notas de corte de Medicina 1^{er} listado 2018/19

Autónoma de Madrid	13,124
Valencia	13,058
Miguel Hernández de Elche	13,026
Granada	13,015
Complutense de Madrid	12,966
Jaume I de Castellón	12,948
Sevilla	12,925
Castilla-La Mancha, Albacete	12,918
Málaga	12,870
Las Palmas de Gran Canaria	12,867
La Laguna	12,859
Córdoba	12,842
Murcia	12,831
Oviedo	12,828
Barcelona	12,824
Castilla-La Mancha, Ciudad Real	12,818
Alcalá de Henares	12,811
Cádiz	12,801
Rey Juan Carlos de Madrid	12,772
Extremadura	12,748
Zaragoza	12,732
Pompeu Fabra	12,704
Salamanca	12,668
Barcelona, Bellvitge	12,641
Valladolid	12,606
Islas Baleares	12,568
Cantabria	12,547
Santiago de Compostela	12,531
País Vasco	12,407
Rovira i Virgili	12,362
Autónoma de Barcelona	12,334
Lérida	12,264
Gerona	12,258

EL DETALLE

Hoy, segundo listado

El próximo jueves, 26 de julio, comienza el segundo periodo de matriculación para estudiantes de nuevo ingreso en titulaciones con límite de plazas, así que hoy se dará a conocer el segundo listado de notas de corte.

tuaciones sean más altas, es lógico si, tal y como se ha criticado desde diversos ámbitos, los alumnos de las comunidades a las que pertenecen esos centros tienen mejores calificaciones en la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad debido a que sus pruebas tienen un menor nivel de exigencia que las de otros estudiantes, como los de Castilla y León.